
AG du Grenoble Chartreuse vol Libre 2017 

 

Ordre du jour 

15 Décembre 2017 
 

 
Bilan 2017 : 

 
 Moral 

 Financier 
 

Objectifs 2018: 
 

 Organisations d’événements : 
 

Séance annuelle parachute gymnase de Champagnier (Michel ou Andréa) 
sur Février Mars 

Journée pente-école du club (Benoit) 

Journées découvertes (Thomas et Andrea) 
Challenge Simples Surfaces (Thomas) 

Sortie Club (Col du Granon, Laragne…) 
 

 Matériel du club et Pente école : 
 

Inventaire 
Etat du matériel 

  



 

Bilan Moral 2017 
 
35 membres dont 32 licenciés FFVL.  

 

Parachute Une douzaine de pilotes étaient présents. La séance a eu lieu 
sur la journée complète, formule très appréciée. Séance toujours 

aussi intéressante pour aérer le matériel et surtout, tester la 
procédure. 

Voir le compte rendu et les vidéos sur le site du Club. 

 

Journée pente-école : Cette année encore nous avons pu effectuer un 
retour aux éléments de base du delta et c’est toujours aussi bénéfique 

pour les participants ! 

 Voir le compte rendu sur le site du club. 

 

Sorties club : quelques sorties ont vu le jour grâce aux initiatives de 

chacun, à reproduire afin de créer une dynamique, Phiphi va essayer de 

s’impliquer un peu plus, il devrait être a mi-temps l’été prochain et va 

voler plus en delta, il enverra des messages pour prévenir des intentions 

de vols.  

 

Challenge simple surface : Organisé par le Deltateam et avec la 

participation du GCVL, ce challenge fut un joli succès, l’ambiance était très 

bonne malgré la météo pas évidente. Peut-être voir pour l’année 

prochaine afin de mieux préparer les choses en amont. 

 

Challenge CND : Tao a participé au challenge.  

 

Coupe Icare :   Beaucoup de personnes du club y sont impliqué et 

participe au bon déroulement de ce grand évènement. 

 

Matériel club :   

Les 2 Clubs 13m² et 16m² sont partis au rebus. 

1 Jean’s 14,5m² utilisé par Nathan mais en fin de vie 

2 Fuji 13m² et 15m² (respectivement chez Florian et Andrea) 



1 biplace Medil 21m² (chez Andrea) 

1 harnais + secours, utilisé par Nathan 

 

Liaisons avec les instances du vol libre :  

- CND : Benoit est au bureau du CND mais n’est plus responsable de 

la commission jeune. 

- Cette année de nouvelles actions pour « Voler mieux plus nombreux 

et en sécurité » vont être proposées. 

Dimitri participe aux réunions du CODEVOLI (comité départemental 

de l’Isère) et nous fait les comptes rendu sur ce qu’il se passe au 

sein du comité départemental. 

 

Vote des bilans moral et financier : 

Présents : 
Benoit, Andréa, Dominique, François-Dominique, Martin, Philippe Burlet, 

Daniel et Franck. 
Soit 8 membres. 

Vote des bilans moral et financier tout le monde pour. 
RAPPEL : Président : Benoit Benier ; Trésorier, Martin Heusse ; Secrétaire 

Cyrielle Clapé et François-Dominique Menneteau Webmaster. 
 

Objectifs 2018 : 

 
Journée Parachute : 

 

 Sera organisée sur une journée complète au gymnase de 

Champagnier ou de Seyssinet. Date à préciser. Réservation à faire par 

Michel pour février ou Andréa.  

 

 

Initiation/Pente école/Promotion delta : 

 

 Une journée pente-école pour les pilotes du club et plus si 

affinités, gérée par Benoit. Avec formule pente-école, barbecue. 

 

 Journée découverte delta tout public, gérée par Thomas et 

Andréa 

Cette année il n’y a eu que 4 participants donc n’hésitez pas à faire 

passer le message. 

 



 Challenge Simple Surface à voir avec le Deltateam. 

Voir comment déléguer certaines actions et faire en sorte que ce soit une 

organisation commune. 

 

 Sorties club : 

 

 Proposition de décollage de Chamrousse voir pour obtenir un 

passe véhicule transport de delta, c’est bientôt les 50 ans de la 

station. 

 Sortie sur un WE : géré par Tao, FDM, Phiphi 

 Sorties du jour de l’an du 3 Janvier sur St Hil. 

 Sortie Prapoutel 

 

Achat de matériel : 

 

 Il n’apparaît pas d’achat primordial mais éventuellement une aile 

simple surface récente pouvant convenir au pilote du club, on reste a 

l’écoute de tout ce qui pourrait nous convenir.  

 

Frais Pente-école:  

Pour 2018 une participation de 300€ sera demandée pour l’entretien de 

l’ensemble. 

 

Participation du club : 

Comme jusqu’à présent le club finance à hauteur de 50% toutes 

formations, stage challenge et compétition. 

Pour 2018 à l’unanimité nous financerons à hauteur de 100% toutes les 

formations fédérales : Qualification Biplace, Formation animateur 

accompagnateur fédérales et le monitorat fédéral delta. 

Donc si vous avez des projets n’hésitez pas à contacter le bureau du club. 

 

Présentation de matériel : 

Andréa nous a présenté des gants chauffant sur batterie assez intéressant 

pour les vols d’hiver. 
 



 


